



Pide Jufed a Oposición evitar que pase reforma judicial

Garantizan Jueces acceso al Senado

Urgen a Morena a dejar votar a sus legisladores libremente

JORGE RICARDO

Los trabajadores del Poder Judicial, que mantienen un plantón en el Senado contra la reforma judicial, aseguraron ayer que certificarán con notarios que los accesos al edificio estén abiertos este domingo, cuando los senadores dictaminarán la iniciativa en la Cámara Alta, para que no tengan que acudir a una sede alterna.

La Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) informó que los trabajadores se han replegado para dejar el libre paso y que mantienen conversaciones con el personal de custodia del Senado para mantener la garantía del acceso.

“Para dar mayor certidumbre a los legisladores y a la sociedad, Jufed y las organizaciones hermanas informan que, como una medida adicional, un notario público certificará el día de mañana (hoy), una vez concluidas las diversas manifestaciones, que los accesos estarán libres”, informó en un comunicado.

“No seremos nosotros los que busquen impedir el trabajo de las personas legisladoras en la Cámara Alta. Reiteramos a los legisladores de todos los partidos, que aún cuando estemos en contra de la reforma judicial por sus efectos en la división de poderes, no se impedirá que las sesiones se realicen”.

El pasado jueves, debido a las protestas de los trabajadores, el Senado convocó a su sesión ordinaria en su antigua sede, en el Centro Histórico, aunque los manifestantes habían liberado las puertas.

La Jufed pidió también a los senadores de Oposición —43 que podrían evitar que Morena tenga los 86 votos para modificar la Constitución— que se mantengan firmes contra la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador e incluso, solicitó a Morena que deje votar libremente a sus legisladores, incluidos sus aliados del PVEM y del PT, ya que algunos les han dicho que están en contra.

“A los dirigentes de los legisladores que integran el bloque del partido en el Gobierno, los exhortamos también a dejarlos votar en libertad, dado que hemos recibido muestras de apoyo de integrantes de esas bancadas parlamentarias manifestándose en contra de la llamada reforma judicial”, indicó.

Ayer, un grupo de muje-



res trabajadoras y feministas con pañuelos morados y azules caminó del Senado a la ex Glorieta de Colón, hoy De las Mujeres que luchan, donde resaltaron el apoyo que ha dado el Poder Judicial a las mujeres, como las condenas contra los despidos por embarazo o la revictimización o por la falta de medicinas, y lanzaron vivas también en apoyo a la Ministra Norma Piña, presidenta de la Supre-

ma Corte de Justicia.

El grupo también pidió a la próxima Presidenta, Claudia Sheinbaum, que se oponga a la reforma impulsada por el Mandatario Andrés Manuel López Obrador, quien la diseñó y a quien su partido, Morena, le busca regalar la aprobación antes de que deje el cargo, el 30 de septiembre.

“¡Claudia: rompiste el techo de cristal, rompe el pacto patriarcal!”, gritaron.

Por otra parte, trabajadores del PJ que mantienen un plantón alrededor del Senado, protegido también por vallas y policías con escudos, anunciaron que hoy a las 10 de la mañana van a marchar desde el hemiciclo a Juárez, en la Alameda, hasta el Senado, donde también se espera una manifestación de la Marea Rosa, del Ángel de la Independencia al edificio de la Cámara.